



<b>EMPRESA</b>	La Araucana
<b>NOMBRE</b>	Francisco Sepúlveda
<b>CARGO</b>	Gerente General
<b>TRAYECTORIA</b>	<p>Francisco Sepúlveda es gerente general de La Araucana, con más de 15 años de experiencia profesional en áreas de bienestar social, sostenibilidad, gestión y finanzas.</p> <p>El foco principal de su desarrollo profesional ha sido demostrar que las organizaciones pueden ser capaces de ocuparse de la sostenibilidad, al mismo tiempo que generan altas rentabilidades.</p> <p>Francisco es MBA de la UDD e Ingeniero Financiero del IEB, además cuenta con la certificación International Sustainable Business® de IASE.</p>
<b>MI APORTE AL COMITÉ</b>	<p>Caja La Araucana es una organización sin fines de lucro que tiene el propósito de mejorar el bienestar social de las personas y contribuir a la disminución de las desigualdades. Actualmente, con 67 sucursales desde Arica a Punta Arenas, la mayoría de estas con espacios disponibles para contribuir al diálogo y la capacitación.</p> <p>Desde esta plataforma, en su rol de gerente general, Francisco Sepúlveda se compromete a fortalecer el rol de Pacto Global en Chile, con la finalidad de aportar desde el sector privado, a la sostenibilidad del país, sobre todo en materia de salud y bienestar, educación de calidad, igualdad de género, trabajo decente y reducción de las desigualdades, y generar instancias de diálogo y capacitación a empresas socias y a la comunidad en general.</p>